
Foro de economía y estilo de vida - foro.preguntasfrecuentes.net - Foro de economía y estilo de vida
Generado: 14 May, 2024, 22:05

Sois de cosmetica de farmácia o de grandes marcas?
Escrito por lolaramos_23 - 17/09/2019 14:04
_____________________________________

Hace un tiempo que por culpa de las machas que me han aparecido en la cara, acudí a mi farmacéutico
para que me recomendara alguna crema eficaz, porque quería tener la seguridad de que no me iba a
hacer daño y estoy encantada. Creo que en estas ocasiones, la cosmética de farmacia puede ser una
muy buena opción. Siempre confío en Cosmética Bolós
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